
2025 小山市陸上競技選手権大会フィードバック・アンケート結果；WEB 公開版 
 

【設問 13 件／回答に要する最短時間は 4 分程度】 

◆標記競技会にご参加・ご来場いただきました選手・関係者（指導者・保護者・役員・審判など）・競技愛好者と、その他関係者・陸上競技

愛好者等を対象として、競技会に関する感想・ご意見を集約するためのアンケート・フォームです。回答期限は 2025/05/30 金 まで

といたします。 

◆当フォームでは、メールアドレスを回収させていただく仕様となっております。なお、匿名による回答を希望する方はメールアドレス

入力欄に、oyama****@aaa.com （****は任意のテキスト・数値）など架空のメールアドレスを入力し、回答を進めていただくことが

可能です。 

◆回答内容については個人情報の一部（メールアドレスなど個人特定に関わるもの）を除き、公開させていただく場合がありますことを

ご了承ください。 

 

14 件の回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。結果を以下にまとめました（ご意見については

個人情報に関わる内容等を含め、一部編集しております）。 次回以降の運営に役立ててまいります。 

 

 

 



 

Q.1 当競技会に対する感想を ご自由に記述してください 【任意回答・省略可】10 件の回答 

⚫ 無事成功して何よりです。更に良い競技会にできるよう次回以降もがんばりましょう。クラブと大会の発展

を期待しています。 

⚫ 走り幅跳びは予選 3 本に加えて決勝 3 本を行なえますと、よりモチベーションがあがると思います。決勝

に進んだ選手は名前を場内放送してあげると、よりモチベーションが上がって良いかもしれません。 また

場内に BGM を流したり、選手の背中を押すようなアナウンスをして気分を盛り上げるようにすると良い

と思います。 

⚫ 慢性的に競技役員不足なので、次回からは市内、オープンの部の競技や表彰対象を統一し、シンプルなタ

イムテーブルを作成していただいたきたい。 市内、市外の差別化としては、小山市内の選手は 500 円、

市外の選手は 1000 円とすれば、小山市内の選手は納得すると思います。 表彰も市内、オープンの部を

無くして 5 位までにすれば、作成の手間も省けると思います。 

⚫ 参加費は事前振込にしてほしい 

⚫ 種目の参加数制限がなく、小学生は興味のある種目に出ることができ、本人達はすごく満足していた。ま

た、指導者としても改めて適正等を把握することができありがたかった。参加料も安価であることが魅力

的であった。  

・小学生種目において、コンバインド種目である 80mH とジャベボールが競技にあると県大会前の調整練

習として非常に助かる。  

・可能であるならば、小学生も 200m と 800m への出場を可能にしていただきたい。栃木県内におい

て、この 2 種目に参加できる大会がほぼないため、新設していただけると嬉しい。  

・トラック種目に出場した小学生、中学生から不満が出ていた。特に、スタブロの練習において、女子は何

度も練習が可能であったにも関わらず、男子は「一度しかしてはいけない」という内容を語調強く言われて

いたのが気になると女子生徒が疑問を口にしていた。 

⚫ 佐野の奨励陸上と違いオープン参加も募集されていたのが良かった。開催ありがとうございます。みんな

自己ベストが出たとこのと。小学生の出られる競技会があまりないのでありがたいと思う。  

奨励陸上もそうだが小学生の親がスタンドの手すりに立って動画を撮っているので何とかして欲しい。中

学高校は競技会に行ってもそこまで手すりに立たないと思う。 

⚫ オープンを無くして欲しい 

⚫ 運営も審判員の方もとても競技に集中しやすい環境を作っていただきました 

⚫ 市外から参加しましたが、公認記録会ということでありがたかったです。 

⚫ トラックと応援エリアが近いので競技を間近で観戦や応援ができて楽しい。 

 

 



 

 

 

 



 
Q.8 競技会中にヒヤリ・ハット事例（事故未遂）や事故事例がありましたら、その内容についてご報告願います 

【任意回答 ・省略可  】3 件の回答 

⚫ 走り幅跳びの本試技が始まる前の足合わせの時は、係員がれいきで砂場ならしをしている最中であるに

も関わらず、選手が助走を始めてしまうこともあるので注意が必要に思います（小学生・中学生は時々その

ようなケースがあります）。 

⚫ 1000m に出場した小学男子児童が胸の苦しさを訴えて救護を求めた際に救護役員が不在であった。 

 

Q.9 競技会運営面について、改善すべきことやご要望などがありましたら、記述してください 【任意回答 ・

省略可  】8 件の回答 

⚫ ①賞状手書き対応は大変な手間。次回は印刷処理ができるようにしたい。  

②小学生 100ｍは 4 年生と 5・6 年生を分けて、4 年生はスタブロなし可、5・6 年生はスタブロ必須とし

てはどうか。4 年生の結果は陸連へ申請しない、5・6 年生は申請する。県小学生記録を狙う児童が参加を

希望できるようにしたい。  

③屋外用電源ドラムは事前に公園内他施設から借用するなど、ゆとりある数を準備したい。  

⚫ 市内、市外(オープンの部)を撤廃し、シンプルな競技会にしていただきたいです。 

⚫ 大変お世話になりました。小山市の開催ということで参加・協力をさせていただきました。残念であったの

は、小山市開催のところ、小山市内の中学校の参加が少なかったことです。学校の運動会等で日程の都合

が合わなかった理由が考えられます。（小学校も同様です）市内の中学生や小学生が多く参加できる日程

調整をお願いしたいと思います。そうすると、競技役員の人数も増え、大会運営も少し余裕が生まれるか

と思います。来年度も日程の都合が合えば参加させていただきたいと思います。最後に、子どもたちはメ

ダルがもらえることを楽しみにしておりました。予算の関係もあるかと思いますが、来年度は検討していた

だけたらと思います。宜しくお願い致します。 

⚫ できれば隣接する野球場をアップ場として開放してほしい 

⚫ ハードルを新しくして欲しい。費用がないならクラウドファンディングで集めても良いと思う。 

⚫ オープンの区分を無くす 

⚫ ・審判の数が足りない気がした。  

・事前準備も含めて大会運営役員が不足しており、参加団体等への情報連絡の遅延や情報不足、大会当日

の進行の遅延などが生じている。  

・市内の部とオープンの部をカテゴリー分けしたものの、競技者数不足から同一レースとしたことにより、

写真判定での煩雑さが生じた。  

・スターターの器材に不備があり、不都合を生じている。（例１）ゼロコンで使用するジャンパ線が無く、

100m 以上もコードリールを延長して行っている。（例２）ピストルが旧型で雷管式のため、怪我のリスクが

ある。  

・大会役員の審判手帳に押印する大会名の入った印鑑が無く、手書き等の対応となっている。  

・大会開催日が市内の学校行事等と重なり、参加できない学校が多かった。 

  



別表：エントリーレコード分析 

トラック・フィールド各個人種目のエントリーレコードを分析したもの。１人２種目出場した場合には、２件にカ

ウントされる。一般は、高校・大学・一般すべてを含む。 

  全レコード   小学   中学   一般   

市内 280 49.1% 23 18.7% 200 61.5% 57 46.7% 

オープン 290 50.9% 100 81.3% 125 38.5% 65 53.3% 

全体 570   123   325   122   

      21.6%   57.0%   21.4%   

 

⚫ エントリーの約６割が中学生であり、小学・一般はそれぞれ２割程度。 

⚫ 中学では市内が市外（オープン）よりも割合が高く、約６割が市内。小学と一般では、市内よりも市外（オー

プン）の割合が高い。 

 

⚫ 市内小学生の参加が非常に少ない。選手権の趣旨・目的を踏まえると、市内小学生の参加を促すための工

夫と取組が必要。 

⚫ 競技役員の不足が指摘される中、次回に人数を増やせたとしても、参加料収益でこれら人件費（交通費等

相当）を充当することができるかが不透明。参加料設定を変更調整する（市内とオープンの差別化）、料金

設定が比較的高額な一般の参加を促す工夫を講じるなど、対策が必要。 

⚫ アンケートに示されている「市内とオープンの種別設定を設けない」という提案については、選手権のみで

開催し、市外の選手を（記録情報処理システム上において）オープン参加扱いとして運営することが可能で

あり、要検討。市内の選手のみ順位がつき、オープンは「記録は公認になるが順位はつかない」という扱

い。今回同様、オープンの序列上位１名に賞状を授与することが可能。 

 
 

 

 

 

この度は、市内外から多くの選手がご参加くださいまして、ありがとうございました。 

不行き届きな面が多数あり、ご迷惑やご不便をお掛けしたことがあったと思いますが、皆様から頂いたご意

見を参考にして良い大会に改善して行きたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

小山市陸上競技協会長  


